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BARRA DO GARÇAS Ano 2007 
Estado de Mato Grosso 

APROVADO POR UNANIMtDÀDE 

Em ses-são ck: Oi / Q6 J 01: 
~ 
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PROTOCOLO 

Protoc. n.º J,J '5 , LivJi:l.1LFls. J1J emÜ[Jo510-l

Horas: J0 : lf o 

AUTOR: Vereadora ANDRÉIA SANTOS DE ALMEIDA SOARES 
Vereador WELITON MARCOS R. DE OLIVEIRA - PMDB 
Vereadora ANTONIA JACOB BARBOSA - PPS 
Vereadora SONIA NUNES DOS SANTOS - PSDB 
Vereador- RONALDO DE ALMEIDA COUTO 

Senhor Presidente: 

D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

~ Indicação 
0 Moçãode 

D Emenda 

N.º 
13 /2007 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
URBANISMO e ao Departamento de Iluminação Pública, solicitando que sejam 
realizados serviços de limpeza (roçagem do mato) e reposição de lâmpadas, na rua Santa 
Inês, no bairro Jardim Nova Barra Sul. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 07 
de maio de 2007. 

ANDRÉ~sÁ~ARES 
Veread Vereadora 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Em recente visita aos moradores daquele bairro, notadamente na rua 
acima mencionada, recebemos dos moradores, várias reivindicações e entre elas, 
destacamos a limpeza do mato, que invade a rua, dificultando o trânsito das pessoas, 
inclusive o trabalho dos correios, do pessoal que faz aferição dos serviços de água e luz, 
dada a dificuldade de chegar aos padrões e hidrômetros, em razão do matagal e além do 
mais, a verifica-se a falta de iluminação pública, o que torna ainda mais caótica a situação 
daqueles moradores. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Secretário, no 
atendimento desse nosso pedido. 

Vereadora 

SANTOS 

RONALDO 


